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2006/10/12 

１０月５日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

幽玄の世界へのお誘い 

 

             会 長  増山 栄 

 

最近はすっかり秋めいてまいりました。朝晩も冷

え込んでつい最近までの寝苦しさが嘘みたいであ

ります。気温は3月ころよりは随分高いのですが

体感温度はずっと寒く感じられます。 

 ところで、政局もいよいよ戦後生まれの安部総

理の出番となりましたが、2820地区の佐藤ガバ

ナーと同じく初めての戦後生まれの総理大臣です

が。期待と不安の入り混じったまさに秋空のよう

ではありますが、私は大いに期待したいと思いま

す。安部総理のキーワードの美しい国、日本を実

現すべく頑張ってほしいと思います。心からエー

ルを送りたいと思います。 

 私は今年から、土浦薪能倶楽部の会長を務めておりますが、運営の舵取

りの難しさに苦慮しております。土浦薪能は今年9年目を迎えます。最初の

2年は土浦市が運営母体でした。3年目から市民団体である土浦薪能倶楽部

が運営をしております。しかし、運営資金の約半分を市の補助金に頼ってい

ます。会員の会費と入場料そして広告などの協賛金が残りの半分を賄ってい

ます。最近は観客数も固定化していまして、チケットの販売の伸びもなかな

か難しく、開催当日座席を調整しなければならないようなときもあります。

演じられるのは日本を代表するような方々ばかりでありますので、残念でな

りません。多大な費用のかかるイベントをボランティアで継続することの難

しさは最近に始まったことではありませんが、なんとか会員を増やし会費と

協賛金そして入場料収入で開催できるようにしたいと思っているのですが。 

 

１０月12日（木曜日）の18時から土浦亀城公園にて開催を予定していま

すので、ロータリアンの皆様も是非一度、秋の夜の幽玄の世界を満喫してい

ただきたいと思います。 

増山会長 月例挨拶                    
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米山月間に因み、 

綿引信之委員長より卓話がありました。 

米山月間に因んで  米山奨学会委員長 綿引 信之会員     

萩田秋夫様（筑波技術大学教授）と井口百合香様（NPOつくばアーバンガーデニング）が来訪され、 

「つくば１００本のクリスマスツリー」についての卓話をされました。  

招待卓話「つくば１００本のクリスマスツリー」 
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ニコニコＢＯＸ 

出席率 

本日の合計 ￥１８，０００－ 

本年度累計 ￥４１０，０００－ 

黒羽根 信弘  妻の誕生祝、ありがとうございます。 

古本  捷治  後輩の井口さんに、皆様ご協力お願いします。 

増山  栄  
何かと出入りの多い季節となりました。 10月12日は土浦薪能が亀城公園にて開催されま

す。座席券もまだ余裕がありますので、私までご用命下さい。宜しく。  

皆葉  真治  
来週はオカムラ製作所様への移動例会になります。申し訳ありませんが出張で当日欠席さ

せていただきます。塚原幹事よろしくお願いいたします。 

綿引  信之  
妻の誕生祝、ありがとうございました。今月は米山月間です。よろしくお願いいたしま

す。 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６４名   ４６名  １５名     １名 ７５．４１％ 

出席免除 

３名 

ビジター 

萩田  秋夫  様 筑波技術大学 教授  

井口  百合香 様 NPOつくばアーバンガーデニング  



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

 

今回の核実験は、日本のみならず多くの国々に大きな危機意識を芽生えさせた。前回のミサイル発射の時

には肩を持ったいくつかの国も今度ばかりは見過ごせなかったようだ。近く国連安保理の制裁決議も決ま

る事だろう。一度に何十万人もの犠牲者を出す原子爆弾は最大の危険物だが、たった一発の銃弾でも人ひ

とりに対する危険度は同じだ。カニ漁船が北海道根室沖で銃撃され拿捕された事件は、帰国後の船長の発

言と相手国発表の内容が正反対で大いに注目しているのだが、その後ぱったりとニュースに取り上げられ

なくなった。日本としての対応が気になる。                            

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

 

１０月１２日（木）（移動例会） ＡＭ１１：００～ オークラ新館アネックス玄関前集合 

          岡村製作所 見学（テクノパーク豊里） 

                         職業奉仕会委員長    皆葉 真治 会員 

 

１０月１９日（木） 招待卓話「機械時計の魅力」 

               ドッペルコーポレーション代表        清水 義隆 様 

  

１０月２６日（木）（夜の移動例会）つくば地区３ＲＣ合同例会 

          会場：山水亭ＰＭ７：００～ 

 

１１月 ２日（木） 会長挨拶  増山 栄 会長 

          「ロータリー財団月間に因んで」ロータリー財団委員長  堀越 雄二 会員 

 

１１月 ９日（木） 休会１１月２３日（木）「ロータリーの森創り」移動例会と振替  

 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


